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Aos quatorze dias do mês de setembro do ano dois mil e vinte e dois, às oito horas e 30 minutos, 1 

pela web, reuniu-se a Câmara de Graduação da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC) 2 

em sessão ordinária, convocada por meio do Ofício Circular nº 020/2022/PROGRAD/CGRAD, para 3 

apreciação e deliberação dos itens da pauta enviada juntamente com a convocação a todos os 4 

conselheiros via correio eletrônico. Participaram da sessão: Antônio Alberto Brunetta, Cristina 5 

Magalhães Ribas dos Santos, Rafael Gigena Cuenca, Patricia de Moraes Lima, Yesid Ernesto Asaff 6 

Mendoza, Lindberg Nascimento Junior, Carolina de Souza Noto, Iara Costa Leite, Claudio Michel 7 

Poffo, Luiz Henrique Urquhart Cademartori, Carolina Ferreira Pêgo, Carlos Luiz Cardoso, Malcon 8 

Andrei Martinez Pereira, Francis Felix Cordova Puma, Raphael Schlickmann, Marilia Matos 9 

Gonçalves, Liane Ramos da Silva, Daniela Cristina de Toni, Pedro Henrique Hermes de Araújo, sob 10 

a presidência da pró-reitora de Graduação, Dilceane Carraro. Participaram os intérpretes de 11 

Libras Roger Rocha e Jonas Bento de Aguiar. Após a presidente saudar os participantes, a pauta 12 

foi aprovada. 1. Apreciação e aprovação da ata da sessão ordinária relativa a 31 de agosto de 13 

2022. A ata foi aprovada por unanimidade. 2. Processo nº 23080.033839/2022-09. Recurso 14 

contra o resultado preliminar do concurso para docente do Centro de Ciências, Tecnologias e 15 

Saúde do Campus de Araranguá. Campo do conhecimento: Semiologia/Ensino 16 

Tutorial/Integração Ensino Serviço/Fundamento do SUS. A conselheira Glaucia Santos 17 

Zimmermann fez a leitura do seu parecer. Após, o parecer foi aprovado por unanimidade. 3. 18 

Processo nº 23080.034652/2022-14. Recurso em face do resultado preliminar do concurso 19 

público – Edital nº 087/2021/DDP. Campo do conhecimento: Letras/Teoria Literária. O 20 

processo foi retirado da pauta a pedido da relatora. 4. Processo nº 23080.019128/2022-13. 21 

Recurso em face da decisão do Conselho do Centro de Ciências da Saúde. O conselheiro Malcon 22 

Andrei Martinez Pereira fez a leitura do seu parecer. Em seguida, o conselheiro Raphael 23 

Schlickmann sugeriu que o curso de Medicina fizesse um pedido de desculpas formal aos 24 

funcionários do Hospital Infantil Joana Gusmão, a fim de não prejudicar a relação da instituição 25 

com o Hospital. Logo após, o parecer foi aprovado por unanimidade. 5. Processo nº 26 

23080.036280/2021-80. Reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso de Graduação em 27 

Zootecnia. O diretor do Departamento de Ensino, Antônio Alberto Brunetta, fez a leitura do 28 

parecer elaborado pelo conselheiro Jean Everson Martina. Após a leitura, a conselheira Cristina 29 

Magalhães Ribas dos Santos manifestou preocupação com o parecer, por ser este muito conciso. 30 

A presidente sugeriu retirá-lo da pauta, para que o conselheiro pudesse incluir outras 31 

informações no parecer ou esclarecer dúvidas na próxima reunião em que estivesse presente. 6. 32 

Informes. O Diretor do Departamento de Ensino apresentou uma avaliação preliminar sobre a 33 

tramitação dos processos referentes à Curricularização da Extensão no que tangia às dificuldades 34 

para a implementar os currículos de acordo com os prazos previamente estabelecidos. Entre as 35 
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dificuldades, citou: 1) indefinições conceituais relacionadas a inúmeras definições exigidas para 36 

a reformulação dos projetos pedagógicos de cursos; 2) limitações técnicas dos sistemas de 37 

representação curricular; 3) tempo necessário às tramitações nas instâncias colegiadas; 4) 38 

necessidade de inúmeras diligências entre as instâncias colegiadas e administrativas com os 39 

cursos; 5) ausência de previsão em cronograma para a apreciação dos cursos UAB; 6) número 40 

limitado de servidores na equipe CPAC/DEN/PROGRAD; 7) situação atual da tramitação dos 41 

processos, segundo a qual apenas 14 processos estavam efetivamente aprovados nas Câmaras 42 

de Extensão e Graduação, e mais de 40 processos que ainda não haviam sido encaminhados a 43 

qualquer uma das câmaras. Assim, o diretor concluiu pela necessidade de haver uma 44 

repactuação de prazos para a entrega dos currículos pelos cursos e para a implementação para 45 

a efetiva vigência dos currículos, recomendando que a repactuação ocorresse em reunião 46 

integrada entre as câmaras de Graduação e de Extensão. A presidente informou que a reunião 47 

precisava ser encerrada às 10 horas, pois os intérpretes de Libras não tinham disponibilidade 48 

para permanecer além desse horário. Por fim, agradeceu a presença de todos e encerrou a 49 

reunião às 10 horas, informando que, em breve, a Câmara seria convocada para outra reunião. 50 

Para constar, eu, Fernanda Bratz, assistente em administração da PROGRAD, lavrei a presente 51 

ata, que, quando aprovada, será assinada pela presidente e pelos demais conselheiros. 52 

Posteriormente, o conteúdo deste documento será divulgado na página 53 

http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/. Florianópolis, 14 de setembro de 2022. 54 

http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/

